

Les 5 antiterroristes cubains entament une visite au Venezuela



La Havane, 4 mai (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de lourdes peines de prison aux États-Unis ont entamé aujourd'hui une visite au Venezuela à l'invitation de son président Nicolás Maduro.

Il s'agit du premier voyage qu'effectuent ensemble à l'étranger Gerardo Hernández, Ramón Labañino, Antonio Guerrero, Fernando González et René González, qui visiteront des sites historiques dans ce pays sud-américain et qui rencontreront des autorités.

Les héros cubains visiteront également la Caserne de la Montagne, où reposent les restes du leader de la Révolution Bolivarienne, Hugo Chávez. Ils auront une rencontre avec une représentation des milliers de coopérants cubains qui apportent leur aide solidaire au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/54846-les-5-antiterroristes-cubains-entament-une-visite-au-venezuela>



Radio Habana Cuba